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SEANCE DU 25 JUIN 2014 

 
L’an deux mil  quatorze,  le vingt-cinq  Juin   à dix-huit heures trente minutes, le Conseil 
Municipal de la commune de LANDREVILLE, légalement convoqué le 16 Juin 2014, s’est réuni 
au lieu ordinaire de ses séances, sous la présidence de Monsieur Didier THIEBAUT  Maire, 
conformément aux dispositions du Code Général des collectivités territoriales (art L 2121.7 à 
L.2121-34.) 
 
Nombre de Conseillers en exercice : 15    Présents : 13   Votants : 14 
 
Présents :  Didier THIEBAUT  –  Maire 

Elodie VIREY  - Jean-Philippe LOUIS-THIVET  - Jean-Luc  GALLEY, Adjoints. 
Eddy BERNARDI -   - Bernard VETTRAINO - Roger PHILBERT  
Karine RODRIGUEZ -  Régis MONNIER -Françoise FEY L’HERISSON  
Véronique JOLLY – Jean-Michel ROYER  - Anne PETITEAUX   
  

Absents excusés : Michel BERGER   Pouvoir à Elodie VIREY 
   Bruno FAVIER 
                        
M. Eddy BERNARDI  a été élu secrétaire de séance. 
 
Le compte rendu de la dernière séance est lu et adopté, l’ordre du jour appelle l’examen des 
affaires suivantes : 
 
 
I. ECOLES – RYTHMES SCOLAIRES. 
 
M. le Maire fait le rapport de la réunion d’information des rythmes scolaires qui a eu lieu en 
présence des parents d’élèves. A ce propos, il informe l’assemblée qu’à partir de la prochaine 
rentrée, les élèves auront ½ heure d’activités périscolaires les lundis, mardis et jeudis de 16h00 
à 16h30 et 1 heure 30 les vendredis de 15h00 à 16h30. Le temps périscolaire sera planifié par 
tranche de 6 semaines. 
La cantine du mercredi sera certainement assurée du fait d’une demande soutenue, de même 
que la garderie jusqu’à 13h30. 
L’aide de l’Etat sera de 50 € par élève.  
 
 
II. PERSONNEL COMMUNAL. 
 
Le Conseil Municipal ; 
Vu la loi n°83-634 du 13 juillet 1983 modifiée portant droits et obligations des fonctionnaires; 
Vu la loi n° 84-53 du 26 janvier 1984 modifiée portant dispositions statutaires relatives à la 
Fonction Publique Territoriale, notamment son article 3 – 1° ; 
Considérant qu’il est nécessaire de recruter un agent contractuel pour faire face à un besoin lié 
à un accroissement temporaire d’activité à savoir l’entretien des bâtiments communaux  
Sur le rapport de Monsieur le Maire et après en avoir délibéré, le Conseil municipal, à 
l’UNANIMITE des présents et représentés, 
 

DECIDE Le recrutement d’un agent contractuel dans le grade d’adjoint technique de 2ème classe    
pour faire face à un besoin lié à un accroissement temporaire d’activité pour une période de 12 
mois maximum allant du 15 Juillet 2014  au 15 Juillet 2015 inclus. 
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Cet agent assurera des fonctions d’adjoint technique de 2ème classe affecté à l’entretien des 
bâtiments communaux à temps non complet pour une durée hebdomadaire de service de 10 
heures.  
La rémunération de l’agent sera calculée par référence à l’indice brut 330 – indice majoré 316 
Les crédits correspondants sont inscrits au budget. 
 
AUTORISE M. le Maire à signer tous documents relatifs à cette décision. 
 
 
III. FESTIVITES DES 13 & 14 JUILLET. 
   
Mme Elodie VIREY précise le programme des festivités des 13 et 14 Juillet, à savoir : 
13/07 : repas républicain gratuit proposé aux habitants de la commune, animation avec 
sonorisation, lampions et feu d’artifice. 
14/07 : Cérémonie au Monument aux Morts à 15h00 suivi d’un vin d’honneur et des 
traditionnels jeux à l’Espace Chaussin. 
La buvette sera tenue par le Syndicat d’Initiative le 13/07 et par les Sapeurs-Pompiers le 14/07, 
avec la participation de l’association Quai des Arts. 
 
 

      
  IV. COMPTES RENDUS DE COMMISSIONS. 

 

1. C.C.A.S. 
Mme Elodie VIREY fait le rapport de la dernière réunion qui avait pour objectif la mise en place 
du repas des Aînés du 14 juin dernier qui s’est très bien déroulé. Environ 40 personnes étaient 
présentes. 
 

2. VOIRIE RURALE. 
M. Jean-Luc GALLEY fait le rapport de la réunion du 14 mai dernier au cours de laquelle il a été 
évoqué : 
- Dérasage et jalonnage du chemin du Joncheret suite à un courrier de réclamation de M. 
Arnaud de Lange, ainsi qu’une éventuelle étude pour un bassin de décantation. 
- Empierrement et profilage du chemin de Chachigne – Potère envisagés. 
- Demande de devis pour un bicouche d’entretien depuis le moulin Robinet jusqu’à la Chapelle 
Ste Béline. 
- Demande de devis pour un bicouche d’entretien chemin de la Belle Charme. 
 

3. INFORMATIONS. 
M. Roger Philbert fait la synthèse de la réunion du 19 mai pour la rédaction du dernier bulletin 
d’informations municipales. 
 

4. BATIMENTS. 
M. Jean-Philippe LOUIS-THIVET fait le rapport de la réunion du 02 Juin au cours de laquelle a 
été fait un tour d’horizon de tous les bâtiments communaux. De manière à ce que la 
commission puisse travailler de manière cohérente et constructive,  Il demande aux membres 
du  Conseil Municipal de se positionner sur la volonté ou non de l’assemblée à procéder à des 
aménagements ou travaux au cours du mandat en cours, et notamment : 
-Maison des Associations : certains membres du Conseil souhaite la réfection de la cour 
d’entrée et un aménagement minimum de la cuisine du fait que la commune loue désormais la 
salle. 
- Anciens vestiaires Foot : A la question faut-il démolir ce local, le Conseil municipal, par 4 voix 
POUR, 2 ABSTENTIONS et 8 voix CONTRE, DECIDE d’entretenir le bâtiment d’étudier la mise 
en place de toilettes. 
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- Tennis : A la question faut-il entretenir le premier terrain de tennis et notamment le mur et les 
clôtures qui se dégradent, le Conseil municipal, par 13 voix POUR et 1 voix CONTRE, DECIDE 
d’entretenir ledit terrain et annexes. 
- Ecoles : les Conseillères Municipales membre de la commission ont réalisé un état des lieux 
des deux écoles et se chargeront d’acheter divers matériels manquants. 
 
M. Jean-Philippe LOUIS-THIVET précise également que la commission souhaite l’entretien des 
façades des Ateliers Municipaux et du local Pompiers. 
Il informe l’assemblée que deux devis ont été demandés pour la réfection des grilles et portails 
de la Mairie et du Cimetière. Un troisième sera également demandé pour comparaison. 
De même, il précise avoir demandé un devis pour la vérification des installations électriques qui 
n’a pas été faite depuis 2009 (obligation annuelle). 
Enfin, il explique que la commission souhaite que les bénévoles de la Chapelle Sainte Béline 
poursuivent leur travail. 
 

5. SAPEURS-POMPIERS. 
M. le Maire informe l’assemblée que Mrs Eddy BERNARDI et Christophe ARLANDIS ont été 
promus au grade de Caporal. 
Une autorisation a été par ailleurs demandée pour accueillir un mineur au sein de la 
compagnie. 
 

6. VOIRIE URBAINE. 
M. Jean-Luc GALLEY informe les membres du Conseil Municipal qu’un devis pour bicouche 
d’entretien de la rue des Fâches (du château d’eau au premier virage), de la rue de la Gare 
jusqu’au Pont et de la rue de la Maladière sera demandé. Des reprises de maçonnerie au 
niveau des grilles Rue Sous la Belle sont envisagées. 
A ce propos, Mme Véronique JOLLY indique qu’il faudrait également voir les problèmes posés 
par les grilles rue des Fâches. 
M. Bernard VETTRAINO précise que la rue de l’Etang est quant à elle fortement dégradée. 
 

7. SYNDICAT DES EAUX. 
M. Jean-Luc GALLEY fait le rapport de la dernière réunion au cours de laquelle le compte 
administratif a été voté et les orientations budgétaires évoquées. 
 

8. SYNDICAT D’ASSAINISSEMENT. 
M. Régis MONNIER informe l’assemblée que la station fonctionne bien mais que des 
améliorations relatives à la sécurité et à l’environnement sont à réaliser. 
 
 
V.  INFORMATIONS DIVERSES. 
 
1) Echange Vettraino : M. le Maire précise que le bornage a été effectué et que la convention 
sera établie par le notaire. 
 
2) Rencontres du Cinéma 8-9 Août : M. le Maire informe l’assemblée que la Maison Pour 
Tous va toucher une subvention de 4.000 € du Conseil Régional pour cette manifestation. 
 
3) Relevé Compteur d’eau : Le relevé annuel des compteurs d’eau débutera le 15 Juillet. 
   
4) Convention ATESAT : Elle se termine le 31 décembre 2014. 
 
5) Courrier BEDIER : M. le Maire fait lecture à l’assemblée du courrier envoyé à M. et Mme 
BEDIER, riverains du logement communal, qui souhaitaient acquérir en 2012 une partie de 
terrain communal jouxtant leur habitation. 
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6) SDEA : M. le Maire informe les membres du Conseil Municipal que le coût du déplacement 
du transformateur est de l’ordre de 15.120 € à la charge de la commune. L’emplacement prévu 
n’étant pas celui privilégié dans le projet d’aménagement, il sera demandé un nouveau chiffrage 
à l’emplacement souhaité. 
 
7) CCAO : Planning des activités Animation de la CCAO. 
 
8) Courrier PHILBERT : M. le Maire fait lecture d’un courrier de M. Roger PHILBERT qui 
préconise des améliorations de sécurité dans le village. Ce courrier sera étudié par la 
Commission Voirie lors de sa prochaine réunion. 
 
9) Ecoles : Mme Elodie VIREY précise que Mme Justine DUREY sera absente du 30/06 au 
04/07. Des bénévoles sont donc demandés afin de pouvoir la remplacer durant cette période. 
 
VI. QUESTIONS DIVERSES. 
 
M. le Maire souhaite que chaque membre du Conseil Municipal fasse part de deux projets qu’il 
souhaiterait voir concrétiser dans le mandat en cours. 
 
En voici la synthèse : 
 

 
 
Par ailleurs : 
- M Eddy BERNARDI souhaite l’acquisition de une ou deux tables pique-nique pour mettre à 
l’Espace CHAUSSIN. 
- Mme Véronique JOLLY demande des précisions sur le rôle des élus dans les associations 
(conflit d’intérêts) et indique qu’il faudrait veiller à vider la poubelle du Roulis plus régulièrement. 
- M. Jean-Michel ROYER demande l’implication des membres du Conseil Municipal dans la vie 
de la commune. 
 
Plus aucune question n’étant à l’ordre du jour, la séance est levée à 21 h 35. 
 


